

16. Februar 2024

**Amt der Stadt Feldkirch**

Kommunikation

Dr. Andrea Bachmann

Abteilungsleiterin

Schmiedgasse 1-3

6800 Feldkirch

Österreich

Tel +43 5522 304 1160

Fax +43 5522 304 1119

andrea.bachmann@feldkirch.at

www.feldkirch.at

## Pressemitteilung

### Erneut interessanter Fund in der Schmiedgasse

Mauerstruktur unter dem Rathaus weist auf Gebäude vor dem 15. Jahrhundert hin

#### Die Baustelle in der Schmiedgasse bleibt aus archäologischer Sicht spannend: Erneut gab es einen interessanten Fund.

Wenn in der historischen Altstadt gegraben wird, bleiben archäologische Funde nicht aus. So wurden in der Schmiedgasse erst kürzlich Mauerreste eines Hauses gefunden, welches beim großen Stadtbrand von 1697 zerstört wurde. Nun wurden direkt gegenüber beim Rathaus weitere Funde gemacht. Die dort entdeckte Struktur liegt unter dem Rathaus-Fundament und ist damit älter als das Feldkircher Rathaus. Auch Ausrichtung und Bauart unterscheiden sich von jener des Rathauses. Während das Fundament des Rathauses aus bearbeitetem Stein besteht, ist die darunterliegende Mauer aus Naturstein gebaut und mit gelblichem Mörtel gebunden.

Da das Feldkircher Rathaus auf Ende des 15. Jahrhunderts datiert wird, wurde die nun gefundene Mauer mit Sicherheit früher errichtet. Nun finden weitere Abklärungen durch die Baubegleitung und das Bundesdenkmalamt statt. „Die Entdeckung dieser alten Struktur gibt einen faszinierenden Einblick in die lange Geschichte unserer Stadt und wirft neue Fragen auf, welche die Expert:innen nun sorgfältig untersuchen werden“, erklärt **Bürgermeister Wolfgang Matt**. „Wir werden die Öffentlichkeit weiterhin über die Fortschritte und Ergebnisse dieser interessanten archäologischen Untersuchung informieren.“

Die Tiefbauarbeiten können trotz der archäologischen Funde weitergehen und liegen im Zeitplan. Bis April 2024 soll die Strecke vom Café Feurstein bis zur Neustadt fertiggestellt sein. Sobald die Tiefbauarbeiten in der Schmiedgasse abgeschlossen sind, starten die Arbeiten im Bereich der Schlossergasse, beginnend beim Café Feurstein. Parallel dazu wird in der Schmiedgasse bereits mit den Pflasterarbeiten begonnen. „Die Sanierung der Innenstadt geht zügig voran“, so die **für Tiefbau zuständige Stadträtin und Vizebürgermeisterin Andrea Kerbleder**. „Während in der Schmiedgasse gebaut wird, werden bereits die nächsten Bauabschnitte geplant.“